

Nota de prensa
22/04/2024

El debate sobre empleabilidad más importante de América Latina
**Fundación Telefónica Movistar invita a la 1° Edición del Foro
Conecta Empleo para analizar los desafíos de la nueva
empleabilidad en la región**

- El foro tendrá especial foco en los desafíos que afectan particularmente a la inserción laboral de los jóvenes de la región.
- Camila Manera, ex Data Strategy & Scientist Manager de The Walt Disney Company, impartirá la sesión principal del evento para hablar sobre el papel clave de la Inteligencia Artificial para impulsar la innovación, el talento y la creatividad.
- Desde Venezuela, se presentará una agenda local que reunirá a expertos del sector público y privado para conversar sobre los desafíos específicos que enfrentan los jóvenes en la búsqueda de empleo en la era digital.
- El evento se realizará de forma simultánea en 8 países: México, Venezuela, Colombia, Perú, Ecuador, Chile, Argentina y Uruguay.

Caracas, 22 de abril de 2024. El próximo 8 de mayo, Fundación Telefónica Movistar celebra la primera edición del Foro Conecta Empleo, el evento híbrido más importante de Latinoamérica que reunirá a expertos en empleabilidad e innovación para reflexionar sobre la importancia del desarrollo digital inclusivo en la transformación del mercado laboral actual y proponer soluciones formativas adaptadas a la región.

El foro incluye paneles, talleres y conversatorios sobre emprendimientos digitales, el uso de IA (Inteligencia Artificial) en procesos de selección y reclutamiento, sesgos mentales en el diseño de algoritmos, herramientas para la empleabilidad, educación estratégica para las demandas del mercado laboral, inclusión laboral de las personas diversas o buenas prácticas de empleo juvenil. Se realizará de forma simultánea en ocho países: México, Venezuela, Colombia, Perú, Ecuador, Chile, Argentina y Uruguay.

Inés Sandra Machado, directora de Asuntos Corporativos y Fundación Telefónica Movistar, asegura que este debate es una muestra más del compromiso de la empresa por avanzar hacia la construcción de sociedades más digitales y productivas que puedan aprovechar las ventajas de la tecnología.

“En Fundación Telefónica Movistar estamos comprometidos en conectar oportunidades para todos a través de iniciativas que promuevan la inclusión digital. Este foro es un ejemplo de ese compromiso, un espacio que será un punto de encuentro, donde múltiples actores privados, públicos, nacionales y multilaterales,

podrán dialogar, encontrar sinergias y desarrollar líneas de trabajo conjunto que permitan mejorar la empleabilidad de las personas, reducir la brecha educativa y hacer frente a las nuevas demandas de un mundo cada vez más tecnológico”, señaló.

Camila Manera impartirá la ponencia principal del evento titulada ‘IA. La llave para impulsar la innovación, el talento y la creatividad’. Manera cuenta con más de 10 años de experiencia en toma de decisiones y estrategia para grandes organizaciones a nivel mundial, donde ha combinado diferentes disciplinas como diseño, creatividad, experiencia de usuario, ciencia de datos e inteligencia artificial. Trabajó durante 7 años para The Walt Disney Company como Data Strategy & Scientist Manager, siendo embajadora de la transformación digital y cultural.

Desde Venezuela, se presentará una agenda local que reunirá a expertos del sector público y privado para conversar sobre los desafíos específicos que enfrentan los jóvenes en la búsqueda de empleo en la era digital y las estrategias para que puedan construir los perfiles profesionales que demanda el presente y el futuro.

El panel será moderado por Maribel Meneses, directora de Personas de Telefónica Movistar, y estará conformado por el viceministro de Comunidades Educativas y Unión con el Pueblo y también presidente del Instituto Nacional de Educación y Capacitación Socialista (INCES), Wuikelman Ángel Paredes; Marisa Guinand, rectora de la Universidad Metropolitana; Marvi Cova, vicepresidenta de Recursos Humanos de Nestlé; y Alejandro Marius, presidente de la Asociación Civil Trabajo y Persona.

El Foro Conecta Empleo se realizará de 8:00 a.m. a 12:00 m. (hora Venezuela) en el Auditorio Cinética Cultural ubicado en Los Ruices, Caracas. Los interesados en asistir de manera presencial pueden inscribirse sin costo en el portal web <https://www.fundaciontelefonica.com.ve/empleabilidad/foro-conecta-empleo-2024/>. También se podrá seguir por streaming a través del canal de YouTube de Fundación Telefónica Movistar y en redes sociales con el hashtag #ForoConectaEmpleo.

Fundación Telefónica Movistar trabaja diariamente por hacer el mundo más humano impulsando el desarrollo digital inclusivo, a través de iniciativas educativas y de innovación para que las personas aprovechen las oportunidades que les ofrecen las nuevas tecnologías, contribuyendo a construir una sociedad más equitativa, sin dejar a nadie atrás.